



Mittelschule Würzburg-Heuchelhof, Berner Straße 3, 97084 Würzburg

Berner Straße 3 97084 Würzburg  
Tel. 0931 600970 Fax 0931 6009750  
Web: [www.mittelschule-wuerzburg-heuchelhof.de](http://www.mittelschule-wuerzburg-heuchelhof.de)  
Mail: [info@mittelschule-wuerzburg-heuchelhof.de](mailto:info@mittelschule-wuerzburg-heuchelhof.de)

An  
Die Multivision e.V.  
Griegstraße 69  
22763 Hamburg

Würzburg, 12.02.2018

Sehr geehrtes Multivisions-Team,

im Nachgang zur Veranstaltung „REdUSE“ in unserem Haus am 21.3.2018 möchte ich mich nochmals herzlich für die geleistete Arbeit bedanken.

Die Schule wollte im Rahmen ihrer Umweltschutz-Aktivitäten und –Bemühungen wieder einmal einen Input von Außen bekommen, der der ganzen Schulgemeinschaft einen Anstoß gibt, in ihren Anstrengungen um eine saubere Umwelt und nachhaltiges Handeln nicht nachzulassen. Diesen Impuls lieferte Die Multivision ganz sicherlich, noch dazu in einem für jeden Schüler bezahlbaren Rahmen. Danke auch für das Einbringen lokaler Sponsoren, deren Namen natürlich auch erwähnt werden durften.

Beeindruckend war der frische und nie ermüdende Eifer von Herrn Simonis, auch im vierten Durchlauf am Nachmittag (!) die Schüler immer wieder anzusprechen, zu motivieren, zu informieren, auch mitunter provokative Beiträge einzubinden und somit das Anliegen der Veranstaltung überzeugend zu vermitteln.

Die Informationen, Bilder, Statistiken und nicht zuletzt der Film waren in ihrer Fülle zwar sehr umfangreich, aber durch Herrn Simonis' Moderation keinesfalls überfordernd. Unsere Schüler im Alter von 11 bis zu 16 Jahren wurden so angesprochen, erfuhren Neues, Überraschendes, ja teilweise Schockierendes, und einige erklärten sich im Anschluss spontan bereit, mit ihren Möglichkeiten Aktivitäten und Arbeitsgruppen zu starten, die die Umweltarbeit unserer Schule bereichern werden.

Insgesamt stelle ich fest, dass für jeden, vom Schüler über die Lehrer bis zum Hausmeister „etwas dabei“ war, was ihn in seinem persönlichen Wissen und in seinem Wertekatalog sicher weitergebracht hat.

Dafür danke, nicht zuletzt auch an Herrn Schättle für die reibungslose Abwicklung der Rechnungsstellung.

Georg Leitner, Studienrat im Mittelschuldienst